
lilia
Resaltado
an exciting job

lilia
Resaltado
A security guard doesn't have a boring job

lilia
Resaltado
Aquí no entendí muy bien lo que escribiste. Lo correcto sería:
Steven doesn't have a dangerous job

lilia
Resaltado
aquí combinas dos estructuras. Lo correcto es: A front desk clerk has a stressful job

lilia
Resaltado
aquí también combinas dos estructuras. Lo correcto es: A front desk clerk doesn't have a stressful job

lilia
Resaltado
Martha's house is big

lilia
Resaltado
aquí, Martha no debe llevar "'s". El "´S" es un posesivo que significa "de" y en español se lee de derecha a izquierda, por tanto Martha's house = la casa de Martha


lilia
Resaltado
Sarah's sister is talkative

lilia
Resaltado
Sarah doesn't have a talkative sister

lilia
Resaltado
My job is not easy



lilia
Resaltado
any

lilia
Resaltado
some

*Some se utiliza en oraciones afirmativas
 Any para oraciones negativas y preguntas

lilia
Resaltado
some

lilia
Resaltado
any

lilia
Resaltado
some



lilia
Resaltado
I often have coffee and cereal

Ojo!!! Los adverbios van justo atras del verbo

lilia
Resaltado
Do you ever eat breakfast at work?

lilia
Resaltado
I sometimes hav breakfast at my desk

lilia
Resaltado
Do you usually eat rice for breakfast?

lilia
Resaltado
No, I hardly ever have rice

*Debes localizar el verbo. Un verbo es aquel que se puede conjugar con los pronombres yo (I), tú (you), él (he), ella (she), nosotros (we), ustedes (you), ellos (they) 

lilia
Resaltado
I hardly ever eat snacks at work

lilia
Resaltado
I sometimes eat pasta for dinner

lilia
Resaltado
I often have dinner with my family

lilia
Resaltado
hay dos opciones para lo que quieres decir:
I never have breakfast on weekends
I don't ever have breakfast on weekends




